
令和５年度 第４回 浜松市立平山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時    令和６年２月２７日（金） １５時００分～１６時０５分 

２ 開 催 場 所    平山小学校 ひなぶ館 

３ 出 席 委 員   山田善万、清水和宜、浅野陽江、長坂和彦、山口正詞、清水美穂、 

加藤良知、山崎仁也、森田佳津子、 

４ 欠 席 委 員   夏目政世 

５ 学校支援コーディネーター 樋田まさゑ、中澤 利仁 

６ 学   校   足立成寿（校長）、藤社美波（教頭）、飯田雅之（教務主任） 

久米満代（ＣＳディレクター） 

７  傍 聴 者    なし 

８ 協 議 事 項    

（１）議長選出 

（２）熟議 ①令和５年度の教育活動及び学校評価について 

   ②令和６年度の学校運営の基本方針について 

   ③運営協議会自己評価について 

    ・平山応援団の取り組み 

    ・自己評価 

9  会議録作成者 ＣＳディレクター 久米満代 

 

１０会 議 記 録 

司会の藤社教頭から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達して 

いるため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）議長選出 

    司会から、議長について会長を推挙し、全員意義なく了承した。 

（２）熟議 

①令和５年度の教育活動及び学校評価について 

〇教務主任飯田より学校評価について【資料１】に基づき以下の説明があった。 

・１２月にアンケート調査実施。いじめ対応項目は今年度より追加。 

・全体的には概ね良好な評価であった。 

・児童の評価は良いが、保護者の評価は昨年より下がった項目がある。複式学級が昨年

より１学級増えたことによる心配か。次年度の学級数の変更はない。 

〇説明後、委員から以下の発言があった。 

・保護者の評価が厳しめなのは、解答欄の両端には印を付けにくいからではないか。 

（山口委員） 

   ・いじめ対応には、どのようなことを行ったのか？（清水美委員） 

   ・いじめについて、年 3回紙のアンケート実施。またタブレットでもアンケートを実施

している。現在、解決後 3ヶ月間様子を見ている件はあるが、未解決はない。１年間

で 10件未満、3年生より上が多い。（校長） 



・〈考察及び改善方策〉にある「複式学級の研修」とは、町内他校複式学級との交流か？

（清水和委員） 

・教師の研修。令和 7年度には全クラス複式の予定なので、誰が担任になってもできるよ 

う、さらに研修している。（校長） 

・平山小は廃校の予定は無く、小規模校の良さを生かして活動してほしい。（山田会長） 

・“情報公開”や“認め合う”を、さらに進めてほしい。（山崎委員） 

・子供の評価を見ると、学校が好きであることがわかる。（森田委員） 

・学校の様子は、いつもブログで見ている。一人一人に目を掛けてもらい幸せな子達だと 

思う。（浅野委員） 

・学習発表会や感謝の会での子供達を見て、みんな自信もって堂々としていた。また、 

 先生方の、子供達に寄り添った臨機応変な対応があり、心が温かくなった。（樋田ＣＤ） 

・職員自身の肯定評価が、すべて 100％なので、やりがい・手応えを感じながら子供達

に関わってくれていると思う。（山田会長） 

 

②令和６年度の学校運営の基本方針について 

〇校長より学校運営の規範方針について【資料２】に基づき以下の説明があった。 

 ・来年度のグランドデザインに、学校経営目標として 

  「行きたい、通わせたい、勤めたい、支えたい学校づくり」を加えた。 

 ・目指す子供象のやさしい子に、いじめ対応をふまえて「人権教育の充実」を加えた。 

 ・地域に支えられる平山小学校にしたい。 

〇説明後、委員から下記の発言があった。 

 ・「職員も勤めたい」というのは、素晴らしい。先生もいきいきしているのは、子供達に

も良い。（山崎委員） 

 ・今も、学校に電話すると事務の先生の声が、とても元気である。こちらも元気をもらえ

る。（山田会長） 

 ・キャリア教育として、町内などの色々な職業の方の話を聞く機会を作ってもらえたらと

思う。（加藤委員） 

 ・それぞれの得意分野を生かして関わってもらえたら、子供達の世界も広がる。知らない

人に会うことは良いと思う。（山田会長） 

 

③運営協議会自己評価について 

〇教頭より運営協議会の自己評価について、【資料 3・応援団の取り組み】【資料４・自己

評価】に目を通していただき、「協議会全体として熟議できたか」ご意見頂きたいと、 

説明があった。 

〇その後、委員から以下の発言があった。 

・コロナ等の感染症や震災など、不測の事態においてもオンラインでの授業はできるの

か？（清水和委員） 

・不可能ではないが、まだ環境が整っていない。これからは必要かもしれない。（校長） 

・グループ討議が良かった。来年もあると良い。（山崎委員） 

・良かった事が多く、とくに課題も見当たらない。（山田会長） 



  

１３連絡事項 

・「夢育やらまいか事業」決算報告について 

 ①みかん栽培 ②才の神学習 ③陸上部・自転車部 の活動に要した経費を計上した。 

 

・来年度のコミュニティ・スクールの計画について 

 2期目（令和 5年からの 3年間）の 2 年目となる。メンバー数人の入れ替えがある。 

 

・今後の予定 

令和 6年度 第１回学校運営協議会 

４月２３日（火）15:00～16:00 

   


